

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Memantau dan Mengamankan situasi Kamtibmas sambil membangunkan warga Sahur

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 19, 2024 - 09:24



PABUARAN KAB. CIREBON - Kehadiran Anggota Polsek Pabuaran Polresta Cirebon di tengah-tengah masyarakat dalam patroli Sahur untuk Menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan membangunkan Sahur Warga Masyarakat pada Bulan Suci Ramadhan 1445H/2024M.

Membangunkan sahur di bulan suci Ramadhan sudah menjadi tradisi masyarakat, sekaligus memantau kondisi kamtibmas. Selasa dini hari (19/03/2024)

Dalam kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Kegiatan ini sudah menjadi tanggung jawab Anggota untuk menyampaikan pesan kamtibmas sambil membangunkan masyarakat yang

hendak sahur. Selain menyampaikan pesan kamtibmas, tradisi membangunkan sahur harus dilakukan dengan cara-cara yang humanis agar keutamaan dan keberkahan tetap terjaga. "Ujar Kapolsek"

Kehadiran anggota Polsek Pabuaran dalam membangunkan masyarakat untuk sahur kali ini dipimpin oleh Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo melibatkan anggota SPKT 2 Aiptu Achmad Suryadi dan Briпка Robi Cita Priabudi, yang pada hari ini terjadwal Piket SPKT "Terangnya".

Kegiatan ini akan dilakukan rutin dan berkelanjutan dengan titik lokasi yang berbeda-beda. Patroli sambil membangunkan warga sahur ini tidak saja mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas seperti aksi tawuran, perang sarung, balapan liar dan gangguan lainnya, namun ada keberkahan yang ingin diraih di bulan suci Ramadhan. "Ungkapnya"

Dilain tempat Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk pendekatan Anggota Kepolisian kepada masyarakat dalam membangun hubungan silaturahmi yang baik antara Masyarakat dengan Polri sehingga tercipta situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif dilingkungan masyarakat. "Tegasnya"

Ia juga mengatakan "Kegiatan yang dilakukan oleh Anggota Polsek Pabuaran juga termasuk salah satu tugas kepolisian dalam rangka Menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat khususnya pada Bulan Suci Ramadhan 1445H/2024M, kegiatan tersebut juga bertujuan untuk Mengantisipasi terjadinya Kenakalan Remaja pada malam hari menjelang Sahur di Bulan Suci Ramadhan seperti tawuran, perang Sarung, menyalakan petasan dan gangguan Kamtibmas lainnya. "Tutupnya"